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DELIBERAZIONE N. 10 del 28/04/2016

Seduta Pubblica
Oggetto: RENDICONTO DELLA GESTIONE 2015 - APPROVAZIONE.

L'anno duemilasedici, addì  ventotto del mese di  Aprile alle ore  11:30 in Robbio nella Sala 
Consigliare, previa notifica degli inviti personali avvenuta nei modi e nei termini  di legge, si è 
riunito il Consiglio  Comunale in sessione Ordinaria ed in seduta di prima  convocazione.
Fatto l'appello risultano presenti 12 ed assenti 1 consiglieri come dal seguente elenco:

All'appello risultano:

FRANCESE ROBERTO Presidente Presente
CESA STEFANIA Consigliere Presente
FERRARA MARCO Consigliere Presente
ROSSINI GREGORIO Consigliere Presente
CANELLA KATIA Consigliere Presente
ROGNONE LAURA Consigliere Presente
QUAGLIO ENRICO Consigliere Presente
BALDI SIMONA Consigliere Presente
CAPRITTI ERMANNO GIOVANNI Consigliere Presente
BAIOCCATO CATERINA Consigliere Presente
MESSINA ARIANNA Consigliere Assente
FERRARI PIERO Consigliere Presente
NATALE ANGELA GIOVANNA Consigliere Presente

Assume la presidenza il sig. FRANCESE ROBERTO, con l'assistenza del Segretario Comunale 
dott. NATALE ANGELA MARIA.
Il presidente, constatata la legalità dell'adunanza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio 
Comunale a deliberare in merito all'oggetto sopra indicato. 
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Oggetto:  Rendiconto della gestione 2015 - Approvazione.

IL SINDACO

dà lettura del punto di cui in oggetto e ringrazia il Revisore dei Conti dott.ssa Martinotti per la sua presenza 
all'adunanza consiliare. 
Il Revisore prende la parola ed illustra la sua relazione, qui allegata quale parte integrante e sostanziale del 
presente provvedimento, allo schema di rendiconto per l'esercizio finanziario 2015.

Il Sindaco illustra i risultati finali dando lettura di alcuni dati:
· riduzione delle entrate di circa 400.000 e conseguentemente delle spese correnti;
· pensionamento di n. 3 risorse senza possibilità di sostituzione;
· risparmi più significativi avvenuti sui beni di consumo, prestazioni di servizio, nido (lettura degli 

importi desunti dal rendiconto qui allegato).

Il Sindaco passa la parola al Responsabile del Servizio Finanziario Rag. Marinoni che illustra quanto segue:
Il lavoro di redazione del rendiconto 2015 è stato duplice in quanto redatto sia con il vecchio metodo che 
con la nuova contabilità. Illustra i criteri utilizzati per l'accertamento dei residui nonchè il significato di 
residuo del Fondo Pluriennale Vincolato. 
Comunica che il rendiconto 2015 si chiude con un avanzo di amministrazione che si forma per i vincoli di 
applicazione dell'avanzo essendo in anticipazione di cassa.
A seguito del riaccertamento straordinario si è avuto un accrescimento dell'avanzo.
La parte accantonata supera i 500.000 euro derivanti dalla verifica  dei residui in accantonamento dei Fondi 
Crediti di Dubbia e Difficile Esazione. 
E' stato poi applicato una parte dell'avanzo libero.
I risultati del lavoro sopramenzionato sono stati positivi.

Il Sindaco rileva che da quanto illustrato emerge un bilancio ripulito, sano e netto, con una gestione delle 
spese oculata, a fronte di mancati trasferimenti per 50.000 euro. Coglie l'occasione nel ringraziare il lavoro 
di tutti i dipendenti.

Il Consigliere di minoranza Avv. Ferrari prende atto dai giornali che il Revisore è presente in questa seduta 
grazie a lui. La presenza del Revisore era stata chiesta soprattutto dalla dott.ssa Baioccato.
Pone in discussione la disponibilità di presenza del Revisore solo di mattina, in quanto già segnalato una 
difficoltà e disagio in questo orario di convocazione da parte della minoranza.
Prende, altresì, atto del lavoro svolto dalla Rag. Marinoni.
Informa i presenti che al Revisore è stata segnalata una criticità del bilancio a cui il suo Gruppo attende una 
risposta.
Per quanto attiene la diminuzione delle spese illustrate dal Sindaco, rileva che molte volte non ha un 
significato positivo se incide sulla qualità dei servizi.

Il Consigliere di minoranza dott.ssa Natale è ammirata nei confronti della Rag. Marinoni e ritiene che il 
merito di questa gestione corretta vada alla sua persona. Anticipa il suo voto favorevole per il lavoro svolto 
dalla medesima.
Fa presente, inoltre, al Sindaco che in questi mesi non si è avuta collaborazione con la minoranza. La 
minoranza aveva chiesto la convocazione della seduta consiliare precedente ed ha atteso due mesi per la 
pubblicazione dei provvedimenti in quella seduta discussi, in questo consiglio non si discutono mozioni ed 
interpellanze in quanto il regolamento attuale del Consiglio Comunale non lo prevede.
Considera non corretto il modo di gestire.

Il Sindaco, in riferimento alla revisione del regolamento del Consiglio Comunale, rileva che è stata 
convocata una conferenza dei capigruppo in orario serale.

Il Consigliere di minoranza dott.ssa Baioccato rimarca che esiste una correttezza politica convocando i 
capigruppo per definire gli orari per la seduta del Consiglio Comunale, al contrario si preclude ad un 
consigliere di partecipare alla seduta.
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In relazione alla partecipazione ha più volte sottolineato che se diversi argomenti di particolare importanza 
non vengono discussi prima in commissione, risulta difficile portare un valore positivo al proprio ruolo.
Per quanto attiene il rendiconto 2015, chiede chiarimenti, visto che la deliberazione dei residui è stata 
pubblicata pochi giorni fa.

Il Responsabile del Servizio Finanziario Rag. Marinoni illustra il significato di residuo e specifica che i 
maggiori residui si riferiscono a tributi che si incasseranno nell'anno successivo.

Il Consigliere di minoranza dott.ssa Baioccato chiede come si intende procedere per recuperare i residui. 
Precisa che già in fase di discussione del bilancio preventivo 2015, per quanto riguarda gli impianti sportivi 
a fine gestione finanziaria, continua il divario fra entrate e spese correnti. Questa dinamica viene 
sostanzialmente confermata nonostante la gestione diretta degli impianti sportivi di proprietà comunale sia 
stata esternalizzata.
Chiede, a seguito dell'affidamento in via definitiva della gestione del Palazzetto dello Sport, palestra scuole 
elementari, palestra scuole medie, bocciofila e relative strutture ricreative all'Associazione Sportiva 
Dilettantistica Sociale "Bocciofila Robbiese" - Associazione Sportiva Dilettantistica Cultura "New Fitness 
Militare Robbio" per il periodo dal 07.08.2016 al 06.08.2018, di conoscere le tariffe stabilite per il 2016.
Ritiene che l'esternalizzazione del servizio cimiteriale avvenuto a decorrere dal 01.05.2015 abbia 
determinato un aumento dei costi rispetto alla gestione fatta dal personale comunale.
 
Il Sindaco  rileva che la nuova gestione influisce su 3/12 del 2015. I dati effettivi si avranno sull'intero 
bilancio 2016 in sede di rendicontazione. Dal previsionale si può già vedere una stima che sugli impianti 
sportivi da 107.000 la spesa è scesa ad 81.000.

L'Assessore Prof. Ferrara dichiara che vi è una copertura inferiore al 10% tra entrate e spese. Gli impianti 
sportivi sono servizi in perdita perchè hanno una grande valenza sociale in quanto le associazioni offrono un 
servizio importante. Si sta cercando di ridurre le spese soprattutto di gas e luce. Le stesse associazioni che 
gestiscono gli impianti fanno a loro volta un grande sforzo per gestire con oculatezza le spese. Il Tennis 
Club per fare la stagione invernale si fa carico della spesa di 10.000 annuo, dei due palloni pressostatici.
Risulta quasi improbabile coprire i costi del servizio sportivo che per sua natura sono in perdita.
Per quanto attiene le tariffe 2016 risponde che sono state stabilite dal gestore in quanto vi è una convenzione 
tra la  Bocciofila ed il Comune di Robbio per la gestione del Palazzetto dello Sport e delle altre palestre.
Le tariffe sono comunque concordate tra il gestore ed il Comune e saranno fornite al consigliere di 
minoranza.
Ribadisce che un'analisi di gestione della nuova esternalizzazione si potrà avere solo il prossimo anno. 
Come già anticipato dal Sindaco, ad oggi incide solo 3/12 sul rendiconto 2015.
Sarà cura confrontare i risultati tra la precedente convenzione con gli Aironi e la nuova.
Già con la precedente convenzione e precisamente gli Aironi, i costi comunali si erano notevolmente ridotti 
con esclusione di impegno da parte del personale dipendente. 

Il Consigliere di minoranza dott.ssa Baioccato evidenzia che tutto ciò è una scelta politica che comunque 
grava su tutta la cittadinanza.
Coerentemente con l'impostazione espressa in occasione della discussione del Bilancio di previsione 2015, 
anticipa la sua dichiarazione di voto contrario al punto in discussione.

Il Sindaco intende chiarire con il consigliere di minoranza Avv. Ferrari che la sede comunale è la più 
consona ove inoltrare richiesta di accesso agli atti di vari argomenti anzichè sui giornali.

Il Consigliere di minoranza dott.ssa Natale conferma cha la sede deputata a tati richieste sia quella 
comunale ma che i consiglieri devono essere messi in condizione di discutere.

Il Sindaco ed il Vice Sindaco Cesa chiedono ai presenti che dalla data odierna si prenda un impegno di 
correttezza.

Il Consigliere di minoranza dott.ssa Natale chiede che i consigli comunali vengano discussi ogni 30 giorni. 
Prende atto atto dell'impegno.
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Ultimati gli interventi, il Sindaco propone la votazione del punto in discussione,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la relazione sul Rendiconto della gestione 2015, sottoscritta dall'Organo di Revisione dott.ssa Angela 
Martinotti e qui allegata quale parte integrante e sostanziale del presente provvedimento;

Acquisiti i pareri di regolarità tecnica attestante la regolarità amministrativa e contabile e la correttezza 
amministrativa ai sensi dell'art. 47bis del D.Lgs. 267/2000 così aggiunto dal D.L. n. 174 del 10.10.2012 
convertito in L. n. 213 del 07.12.2012;

Con voti, espressi nei modi e termini di legge, risultano:
Presenti: n. 12
Favorevoli: n. 11
Contrari: n. 1 (Baioccato) 
Astenuti: nessuno 

D E L I B E R A

1. DI APPROVARE  il Prospetto di conciliazione, il Conto del Bilancio 2015 ai sensi del D.Lgs. 267/2000, 
il Conto del Bilancio 2015 ai sensi del D.Lgs. 118/2011, nonchè il Conto del patrimonio ed il Conto 
Economico;

2. DI DARE ATTO della parificazione dei dati contenuti nel conto di bilancio con le risultanze degli 
Agenti contabili e del Tesoriere.

SUCCESSIVAMENTE

Riconosciuta l'opportunità di dare immediata attuazione al presente provvedimento;
Visto l'art. 134, comma 4 del D.Lgs. n. 267/2000;
Con voti espressi nei modi voluti dalla legge, risultano: 
Presenti: n. 12
Favorevoli: n. 11
Contrari: n. 1 (Baioccato) 
Astenuti: nessuno 

DELIBERA

Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile.
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Allegato alla deliberazione di CC n. 10/2016

COMUNE DI ROBBIO
Provincia di Pavia

*****

Parere di Regolarità Tecnica

Si esprime parere favorevole di regolarità tecnica, ai sensi dell'art. 49, comma 1, D.Lgs. n. 
267/2000.
Lì, 28/04/2016.

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO 
RAG. ANNALISA MARINONI 

Parere di Regolarità Contabile

Si esprime parere favorevole di regolarità contabile, ai sensi dell'art. 49, comma 1, D.Lgs. 
n. 267/2000.
Lì, 28/04/2016.

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO FINANZIARIO 
RAG. ANNALISA MARINONI 
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Letto, confermato e sottoscritto.

Il Presidente
DOTT. FRANCESE ROBERTO

Il Segretario Comunale
dott. NATALE ANGELA MARIA

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si attesta che copia del presente atto viene pubblicato, mediante affissione all'Albo Pretorio del

 Comune, ove rimarrà per 15 giorni interi e consecutivi dal                25/05/2016           al           
10/06/2016                  

Robbio, lì 25/05/2016

Il Segretario Comunale
DOTT. ANGELA MARIA NATALE

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Si certifica che la presente deliberazione non è soggetta a controllo e pertanto è divenuta 

esecutiva il giorno ________________________

Il Segretario Comunale


